

27.02.2024

Streibl und Brunnhuber zur PISA-Offensive Bayern heute im Kabinett

Kultusministerin Anna Stolz wagt neue bildungspolitische Wege – gut so!

Sehr geehrte Damen und Herren,

zur **PISA-Offensive Bayern, die Kultusministerin Anna Stolz heute dem Ministerrat vorgestellt hat**, übersenden wir Ihnen Statements des Vorsitzenden der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion **Florian Streibl** sowie dem bildungspolitischen Sprecher **Dr. Martin Brunnhuber**.

Streibl:

„Mit seinem leistungsfähigen Bildungssystem steht Bayern im Ländervergleich sehr gut da. Allein im neuen Doppelhaushalt stellen wir für den Bildungsbereich rund 4.000 neue Stellen bereit. **Doch wenn ein wachsender Teil der Viertklässler dennoch nicht richtig lesen, regelkonform schreiben oder Mindestanforderungen in Mathematik bewältigen kann, müssen wir mehr tun. Angesichts des grassierenden Arbeitskräftemangels darf uns kein Schüler verloren gehen.** Genau dieses Problem geht Kultusministerin Anna Stolz mit ihrem heute vorgelegten Konzept an und gibt der Schulfamilie ein wichtiges Instrumentarium an die Hand, um **Wissenslücken wirkungsvoller entgegensteuern zu können.** Das ist gut so, denn Grundlage einer erfolgreichen Werteverziehung ist und bleibt das Beherrschen der Muttersprache. Nur so werden

wir als aufgeklärte, offene Gesellschaft glücken und mit unseren westlichen Werten in der Welt bestehen können. Und wenn jede Schülerin und jeder Schüler **ein eigenes Tablet erhält**, wird auch die **Freude am digitalen Lernen** nicht zu kurz kommen. Für ihren Mut, diese neuen Wege zu gehen, danke ich Anna Stolz.“

Brunnhuber:

„Mit ihrer PISA-Offensive Bayern hat Kultusministerin Anna Stolz ein sehr ausgereiftes Konzept vorgelegt. **Ihr umfassendes Maßnahmenpaket, das unter anderem eine Stunde mehr Deutsch in den Jahrgangstufen 1 bis 4 sowie eine Stunde mehr Mathe in der ersten und dritten Klasse umfasst, ist eine überzeugende Antwort auf die erschreckenden Ergebnisse der jüngsten PISA-Studie. Besonders begrüßenswert ist, dass stets die Schulfamilie vor Ort entscheidet.** Damit legt unsere Bayernkoalition den Schwerpunkt auf die Stärkung der Basiskompetenzen Lesen, Rechnen und Schreiben – und das alles **ohne Streichung von Stunden.** Ich danke dem Kultusministerium und dem beratenden Expertengremium für diesen wirklich großen bildungspolitischen Wurf!“

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.



Informationen zu **MdL Florian Streibl** finden Sie [hier](#).



Informationen zu **MdL Dr. Martin Brunnhuber** finden Sie [hier](#).

Pressekontakt:

Der Pressesprecher der **FREIE WÄHLER** Landtagsfraktion
im Bayerischen Landtag

Dirk Oberjasper, Maximilianeum, 81627 München

Tel. 089 / 4126 - 2941, dirk.oberjasper@fw-landtag.de



FREIE WÄHLER Landtagsfraktion
Max-Planck-Straße 1, 81675, München

Diese E-Mail wurde an info@florian-streibl.de gesendet.
Sie erhalten diese E-Mail, weil Sie in den Presseverteiler der FREIE WÄHLER Landtagsfraktion
aufgenommen wurden.
[Im Browser öffnen](#) | [Abbestellen](#)